

Extrait de
Petites mains, Identités remarquables

Égalités

Dominique et Dominique s'étaient aimés puis mariées avec la ferme volonté de former un couple où le pouvoir et l'autorité seraient exercés et prises alternativement par chacun et chacune. Bientôt on avait marmonné dans le ménage qu'on en avait marre des marmots, des phallos, des métros tout comme des marmites, des favorites, des métrites. Ils s'étaient disputées puis elles s'étaient séparés avec l'amour et la haine que seules un bref rupture et une longue divorce peuvent produire. Ils avaient dû reconnaître que les traditions étaient plus fortes qu'eux. Une dernière fois elle l'avait embrassé en l'appelant « ma chérie » tandis qu'il la traitait d'« idiot féministe ».

Si la justice régnait dans le cœur des êtres, si l'égalité et l'équité leur étaient plus chères que l'égoïsme, l'autorité, la domination, rien ne pourrait maintenir la grammaire conventionnelle de leurs rapports.